

Communiqué

Pour diffusion immédiate

France Lafleur, Ph. D. Professeure et chercheuse en formation à distance

Nomination à titre de membre de l'Ordre de l'excellence en éducation

Trois-Rivières, ce 29 mai - À l'occasion de la cérémonie de décoration des membres du **Conseil de l'Ordre de l'Excellence en éducation du Gouvernement du Québec** qui a eu lieu au Parlement, France s'est vue décerner l'honneur de sa nomination. Cette prestigieuse distinction lui a été accordée en guise de haute reconnaissance pour sa contribution significative à la qualité de l'éducation au Québec et la nature visionnaire de son parcours en enseignement et en recherche depuis 30 ans.

Originaire de Mont-Laurier, la professeure France Lafleur, du Département des sciences de l'éducation, à la tête de la Chaire d'excellence en enseignement de la Formation à distance, travaille au sein du Département des sciences de l'éducation de l'Université du Québec à Trois-Rivières. Cette experte en enseignement en ligne et en formation à distance depuis près de 20 ans suit attentivement le virage numérique que le système d'éducation québécois traverse, et ce, depuis les tout premiers débuts de sa carrière. Aujourd'hui répondante pour nombreux acteurs, y compris le gouvernement du Québec, elle réaffirme l'importance d'explorer et d'estimer toutes les possibilités de la formation à distance et du numérique pour l'avenir.

« Mon parcours professionnel est fidèle à mes convictions et à mes passions : il a servi et continue de servir à l'avancement de l'usage des technologies en éducation, notamment du numérique en formation à distance. Que ce soit pour assurer un environnement d'apprentissage sécuritaire, rejoindre des apprenants éloignés, démocratiser la formation ou réunir des formateurs chevronnés autrement inaccessibles ou les faire voyager à travers l'écran, la formation à distance n'a pas fini de révéler son potentiel. Ce n'est pas une mode ou une tendance passagère, mais bien un mode de communication qui se développe tant pour les organisations professionnelles que pour les institutions d'enseignement. En réalité, le numérique constitue une voie inédite pour de nombreux secteurs économiques. Nous parlons aujourd'hui d'éducation et d'enseignement supérieur, mais ce n'est que le début. Le présent contient les germes d'un avenir riche que nous devons nourrir dès maintenant. »

P.j. Photo

Source

France Lafleur -UQTR

Renseignements et coordination d'entrevues

France Lafleur, *Ph. D.*

Professeure, Département des sciences de l'éducation

Cell. : 514-212-3030 | Courriel : france.lafleur@uqtr.ca